
令和６年度大分大学入学式及び経済学部入学歓迎会 

令和６年４月２日(火)、大分大学の入学式が J:COM ホルトホールで開催され、

経済学部からは２９０人が入学しました。 

北野学長の入学生への手向けの言葉は「人間力を養う」・「心身ともに健康であ

れ」の２つのキーワードでした。 

式終了後、経済学部はトキハ会館５階のローズの間に会場を移し、一部の父兄

を交えて入学歓迎会を開催しました。 

先ず、高見経済学部長がご挨拶。自身の強みを探求しながら学生生活を送って欲

しい旨のお話をされました。 

次に、青野先生が学生生活についての留意点を説明、続いて松隈先生は卒業生

の進路と就職支援についてお話されました。 

続いて、経済学部学生自治会「思学会」の執行委員長山村光が挨拶しました。 

最後に青野先生による新入生への連絡を持ちまして閉会となりました。 

又、入学式・歓迎会の合間を縫って数名の新入生にインタビューしました。 

１） 出身：大分・県外がちょうど半分 

２） どのコースを選択したいですか？：各々のコースに魅力を感じている

ようでした、特筆すべきは豊後大野市で大井ゼミが地域に密着して活

動していることに啓発されて地域経営・法コースを目指す学生がおり

ました、大学の地道な試みが成果を結んでいると感じました。 

３） サークル活動をしますか？：半々 

４） どんな学生生活を送りたいか？ 

① サークル等の活動と学問を両立させたい。 

② 友人をたくさん作りたい。 

５） 大分大学を選んだきっかけは？ 

① 大井ゼミに魅せられてという学生がおりました。大学の地道な試み

が成果を結んでいると感じました。 

② 学習コースが６コースに分かれて２学科でなくなったことに魅力を

感じた。 

（四極会事務局 阿部通正 大２６ 記） 

 

 

 

  



＜入学式全容＞          ＜学長告辞＞       

    

 ＜経済学部長挨拶 ＞       ＜青野先生による学生生活についての留意点＞ 

  

＜松隈先生による卒業生の進路について＞＜松隈先生による就職支援について＞

      

  



＜山村光思学会執行委員長挨拶＞     ＜新入生へのインタビュー１シーン＞ 

     

 

 



令和６年４月２日に「入学式」と「経済学部入学歓迎会」が開催されました。

校歌・国歌斉唱 総代による入学生宣誓

松隈先生による就職ガイダンス（進路状況）
松隈先生による就職ガイダンス（就職情報の取り
方等）

高見経済学部長による入学歓迎の挨拶

青野先生による学生生活上の留意点について説明



令和６年４月２日に「入学式」と「経済学部入学歓迎会」が開催されました。

松隈先生による就職ガイダンス（就職支援等） 新入生インタビューシーン山村光 思学会執行委員長挨拶
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